
 
Compte rendu de la réunion  

Du 22/06/17 
 
 
 

Présents : 
 
Mr BARRAS Fabrice  – Madame Cindy ORSAZ-FELESMINO - Mme BRUYANT Aurélie  - 
Mme FAFET Sophie - Madame Manuela GADEA 
 
Excusés : 
 
Mr FAFET Alexandre  
 
 
Ordre du jour : Bilan de la kermesse – Saison 2017-2018 
 

Début de réunion 20h00 

 

BILAN KERMESSE 

 

Fabrice commence la réunion par évoqué un mail reçu d’une maman nous informant des 
points positifs et négatifs 

Fabrice a répondu à ce mail point par point. 

Le vendredi soir ressort comme le meilleur moment pour la kermesse 

Des problèmes d’implantation des stands Bar et Restauration ont été fusionné ensemble, ce 
qui n’ était pas prévu à l’origine, du à des contraintes techniques tel que l’électricité ceci a 
posé des problèmes d’organisation lors de la soirée. 

La structure gonflable a été très apprécier est a accueillis 211 enfants.   

Des places avaient été réservées pour que les membres du Sou puisse voir plus facilement leur 
enfants, or ces places ont été prise par des personnes de la Mairie prétendant être du Sou et 
qui se sont imposé prenant leur statut comme un passe droit. 

La tombola a moins bien marché cette année 

Les bénévoles ont apprécié l’organisation générale surtout les planning personnalisés etc.. 



Le bilan comptable reste à être ajusté 

L’année prochaine il serait bien de simplifier l’offre restauration sandwich 

Il a été remarqué que certains bénévoles n’arrivait pas forcément à l’heure et qui tenait des 
poste qui n’était pas les leurs. 

La solution pour le TPE devrait s’arranger dans les quelques jours. 

Il faudra vérifier les dates des stocks 

Il faudra prendra d’avantage de fût de bière étant donné que nous pouvons rendre le surplus 

Il faut penser a mettre des le matin les boissons au frais et le matériel à l’école 

Toute la nourriture sera aussi sur place pour éviter des aller/retour incessant 

Les courses « Intermarché » récupéré la veille 

L’année prochaine il sera nécessaire de dégager les responsables de stands pour gérer et non 
port tenir le stand. 

Le spectacle était de qualité et innovant 

La communication : Facebook, mail, sites etc… a été accentué sur cette manifestation et 
devrait s’étendre d’avantage l’année prochaine. 

 

ANNEE 2017-2018 

 

L’année prochaine aucune facture de l’école ne sera payé si elle n’ont pas été prévues en 
début d’année. 

Quelques projets futurs ont été évoquées pour l’année prochaine 

Alex et Sophie nous font par officiellement qu’il ne continueront pas l’aventure l’année 
prochaine. 

Cindy, Aurélie et Fabrice seront de nouveau dans l’équipe l’année prochaine. 

La séance est clôturé à 21h30 

 

 

 


